

## La temporada escénica madrileña arranca con una gran fiesta-presentación

El próximo 10 de septiembre (11.00 horas), la Puerta del Sol, la zona de Callao y el Intercambiador de Moncloa se convertirán en una auténtica fiesta escénica para dar comienzo a la temporada teatral madrileña. Un total de 35 intérpretes participarán en esta fiesta-presentación que modificarán el ritmo y paisaje cotidiano de la zona centro de Madrid en una acción escénica dibujada por música, teatro, danza, clown con dirección artística de Fernando Soto.



A las 11 de la mañana, en el Kilómetro 0 de la Puerta del Sol, comenzará esta fiesta escénica de carácter itinerante, en la que los intérpretes viajarán por un vagón de Metro de Sol a Callao, por el vestíbulo de la Estación de Callao pasados los tornos, por la explanada de la plaza de Callao, el árbol solitario y el recibidor de la FNAC. Al finalizar este primer recorrido, el Forum de la FNAC será escenario para una rueda de prensa en la que intervendrán diversas personalidades de la política y la escena madrileña.

A las 20.30 horas, se repetirá en un segundo pase, el mismo recorrido escénico. Y desde las 10.00 y hasta las 20.00 horas una instalación-dispositivo escénico aguarda a los pasajeros en la entrada al Intercambiador de Moncloa. Además, en este mismo espacio, las compañías de Dani Panullo y Producciones Kubik Fabrik, realizarán una intervención a las 14'30h.

Las acciones, que tendrán una duración de entre 3 y 5 minutos cada una, se desarrollarán como una invasión del entorno urbano en las que el ciudadano se convierte en espectador.

Una parte del elenco del musical de El Rey León, Dani Pannullo Dance Co, Kubik Fabrik Producciones, Larumbre Danza, Los Estupendos Estúpidos, Maltrago Teatro, Miguel Ángel Cárcano, Provisional Danza, The Zombie Company y parte del elenco de Yo Soy Don Quijote de la Mancha, componen esta fiesta escénica de clown, danza contemporánea, danza urbana, flamenco teatral, género musical, música y teatro. [...]